

ARTS for HOPE 活動報告書

2013年8月15日～17日

①8月15日／福島県南相馬市
しらゆり公園「アトリノベーション」の実施



南相馬のまちをアートで明るくしたい！という想いで始まったプロジェクトの第2弾。
今回は地元の高校生のアイデアで古く汚れた公園を塗り変えました。子どもたち、高校生、
お母さん、お父さん、近所の皆さんと一緒にきれいに洗浄し、明るいデザインでペイント。
地元の方によれば不良のたまり場となっていた公園とのこと。みんなで力を合わせて安心して
楽しく過ごせる空間に大変身させました！近所の皆さんの差し入れにも大感謝！





②8月16日／福島県南相馬市 渡部邸
「アトリノベーション」の実施

南相馬アトリノベーションの第3弾。原町区と小高区の区境にある渡部さんのお宅の外壁を塗り変えました。プロジェクト第1弾（インドアパーク南相馬）の新聞記事を見て、自分の家も元気な色と絵で塗り変えてほしいと事務所を訪ねてきて下さった渡部さん。原発から18キロのご自宅は津波被害で全壊。居住が許可される日を心待ちにしながら修繕を進めています。近所の家々はなくなり、がれきが残る原っぱが辺り一面に広がる風景。さみしい街並みを元気にしたいというご希望をうけ、壁に咲かせた花々に「これからはこの絵を見て希望を持って生きていきたい。」と仰って下さいました。



③8月17日／宮城県亘理郡山元町 町民グラウンド応急仮設住宅
「Happy Doll Project」の実施

山元町の仮設住宅でお母さん同士が開いているサロンからプログラムの依頼があり、ハッピードールを実施しました。夏休みの時期なので子どもも高齢者の方もみんな一緒に楽しい時間を過ごしたい！というご希望通り、とっても賑やかなプログラムとなりました。

